



Participación en la II Feria de Movilidad de la Universidad Autónoma de México

La Universidad de Salamanca ha participado en la II Feria de Movilidad organizada por la Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). La Oficina de Representación de la Universidad de Salamanca en la UNAM ha presentado en su "stand" la oferta académica de la rama de Ciencias en una feria con una gran acogida entre los estudiantes de la universidad mexicana. Más de 200 estudiantes se han acercado a conocer los grados y másteres que ofrece la Universidad de Salamanca.